

La Journée de la vie consacrée à Orléans.

« Réveillez le monde, la joie de Dieu est notre Force ! »

Dans le cadre du Synode diocésain d'Orléans qui souhaite « que nos rencontres soient des visitations », dimanche 3 février, tous les religieux(es) et personnes consacrées, étaient invitées à fêter la « Journée de la Vie Consacrée ». Répondant à l'invitation, une bonne centaine d'entre elles ont été accueillies par une communauté chrétienne nombreuse et vivante, à l'église Saint Dominique de Saint Jean de la Ruelle. Mgr Jacques Blaquart, notre évêque, ouvrait la journée par l'Eucharistie, entouré de nombreux prêtres des différentes familles religieuses. Eucharistie très priante et vivante, animée par différents groupes de la paroisse : le chemin Néo-Catéchuménal ainsi que l'aumônerie des jeunes.

L'après-midi, après un repas fraternel partagé avec l'apport de chacun, les communautés (4) présentes sur le secteur pastoral ont pris le temps de se présenter. Si la plupart étaient depuis des décennies sur ce secteur, leur effectif a malheureusement fondu, mais d'autres membres sont arrivés, si bien que, malgré les cheveux gris et le petit nombre, dynamisme et rayonnement, engagement et joie demeurent bien vivaces. Oui les personnes consacrées veulent plus que jamais « [réveiller] le monde, la joie de Dieu est [leur] Force ! » selon le chant qui a rythmé notre journée !

Présentes au grand complet, les 2 communautés MSC, en ont profité pour donner rendez-vous aux participants, dimanche 5 mai pour faire plus ample connaissance en fêtant leurs 50 ans de présence missionnaire dans le diocèse d'Orléans.